



清田満作

きよた まんさく

## 行政改革の取組みは 市民と協働で

質

まずは、提唱する立場の人間は、何が出来るのか、何を実行すべきかの捉えが必要である。

私は、前回の質問で、市は提唱の域から、実践の段階に至るような意識改革が必要である

行政改革の理念を広く浸透させ、市民と協働で行革推進の仕組みを創ることが、本市の

答 市長

と述べたが、市民の立場からすれば、それらが見られない。次に、地方自治法の一部改正では、助役・収入役制度が廃止、新たに副市長制度が導入され、条例も整備された。この法律改正の目的は何なのかを伺う。

礎を築くものと考えます。法律改正については、地方分権推進に資するとともに、地方公共団体の自主性、自立性を図るためのもので、関係条例の整備について議決をいただいている。収入役については、経過措置により任期満了まで、会計事務処理を適正かつ効率的に執行し、公金を適正に保管・管理していただきます。



第2回豊後大野市消防操法大会（緒方町）

## 消防組織体制の確立は

～指揮命令を強化～

質

一市一団の体制を各町の団は理解したのか。

消防署と消防団の連携は作用しているか。

答 総務部長

「消防団組織見直し検討委員会」で協議しています。各団に新体制の検討をお願いしています。団も署も、お互いに協議、協力して災害に対応してまいります。



伊藤憲義

いとう のりよし

質

ふるさとを応援したい方々が、自治体に寄付できる制度が始まった。市の対応は。

答 市長

基金設置の条例を9月議会に提案いたします。郷土愛の育成、自治意識の醸成など、具体的な検討をまいります。

その他の質問

- 収納課の効果と成果
- 市有財産を利用して広告料収入を増やせ
- 周辺部対策を進めよ

## ふるさと納税の取組みは

9月議会に提案します



“あけあじ” チャレンジデーで楽しく健康づくり（緒方町）